

運動会が終わりほっとしていますか？6年生の頑張りは見事でした。きっと大きな仕事をしてくれると思っていましたが、その通りになりました。これからもよろしく願いしますね。

さて、今週からとても暑くなるといっています。熱中症が心配されますが、よく水を飲んで、用心してください。1年生のみなさん分かりますか？のどが渇く前に、水を飲むといいんだってよ。

さて、お話をかえます。

ある人が、こんなことを言ってます。

人生は道路のようなものだ。
一番の近道は、たいてい一番悪い道だ！

どうですか、何でも簡単に済ませてやらなければならないことをサボっている人はいませんか？楽な道を選ぼうとしていませんか。一番の近道は、たいてい一番悪い道だ！とは、とても参考になる話ですね。

とは言っても、先生たちもそして君たちもきついことはなるべくしたくはないと思っているのが本音ですよ。オリンピックの金メダリストやノーベル賞受賞者に学びなさいとは言いません。

ちょっときついことを、ちょっと我慢して、ちょっとだけ頑張り続けましょう。

自分に打ち勝つことは、
勝利の中でも最大の勝利である。

と言った人もいますよ。

眠いよ～・・・でも宿題が終わっていないよ～。

負けたくない・・・でも休みたい・・・スポーツの世界ではよくあることですね。

そんなとき、どうしますか？ 眠さに負けて、宿題を放り出しますか？

きつさに負けて、力を抜きますか？

色んな場面が、自分との勝負です。

100戦100勝しなさいとは言いませんが、100戦100敗では、全く道は開けませんよ。自分に打ち勝つことは、勝利の中でも最大の勝利である。最大の勝利ですよ！ たった1勝でも、価値がありますよ。100敗しないようにやってみませんか。

最近あいさつも良くなってきました。校長先生は、あいさつ勝負を勝手に始めました。みんなより先に「おはようございます。」といったら、校長先生の勝ち！と勝手に思っています。

でも今日の朝、一度だけ負けました。6年生の 君にお～くから

「校長先生、おはようございます！」

と あいさつされました。校長先生の KO 負けです。とっても気持ちの良い、負けでした。

これでお話を終わります。